

Au bout du sixième jour, j'avais du travail

L. V., Panamá

6 déc. 2012

Sans emploi, j'ai trouvé sur internet la Neuvaine du travail à saint Josémária et j'ai commencé à la faire. Au bout du sixième jour, j'ai été embauché. À ce poste, j'ai rencontré plusieurs personnes qui voulaient trouver un travail plus adapté à leurs compétences. J'ai passé la neuvaine à deux d'entre elles : l'une a déjà

trouvé et l'autre est convoquée à plusieurs entretiens d'embauche. Cette dernière a refile la neuvaine à une amie au chômage qui en a trouvé un tout de suite. Je remercie Dieu et saint Josémaria tous les jours pour m'avoir exaucé et pour être si près de moi.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/au-bout-du-sixieme-jour-javais-du-travail/> (19 juin 2025)